



# La Opinión

Suscríbete

Inicia sesión

Cúcuta Frontera Economía Región Judicial Premium Política Más ▾

Inicio > Cúcuta

## Maestros de Cúcuta piden mejoras en régimen de salud



Escuchar este artículo

**Profesores protestan contra dos proyectos de ley sobre educación presentados por el Centro Democrático. Señalan que hay incumplimientos en el régimen de salud de los docentes.**

La Federación Colombiana de Maestros (Fecode) vuelve a paro este miércoles. En el segundo paro nacional del gremio de lo que va de este 2023, y la segunda jornada de marchas en cuestión de una semana en Colombia, los 300.000 educadores agremiados en ese sindicato salen a las calles para protestar.

Los maestros se movilizan contra dos proyectos de ley del Centro Democrático que están en trámite en el Congreso, le reclaman al Gobierno por las irregularidades en el sistema de salud docente, pero también salen a respaldar el paquete de reformas sociales de la administración de Gustavo Petro.

Lea: [¿Le han pedido dinero en una oferta laboral? ¡No coma cuento! Es una trampa](#)

Todo un popurrí de temas de una convulsa semana en las calles que ya vivieron una jornada de marchas el pasado lunes, pero de opositores y transportadores que reprochan por el incremento constante en los precios de los combustibles que están presionando la inflación.

"Ha habido muchísimas dificultades en la asistencia y con las negligencias que presentan todos estos prestadores y una reforma del Fomag que es probablemente una regresión de este régimen especial del magisterio al sistema de Ley 100 contra el que tanto hemos luchado los maestros", alega María Antonieta Cano, coordinadora del equipo nacional de género de Fecode.

Los maestros, así como los trabajadores de las Fuerzas Armadas o los colaboradores de la estatal Ecopetrol, tienen un régimen de salud especial diseñado a su medida. Este ha presentado varias demoras para agendar citas y reclamar medicamentos que llevaron a los docentes a marchar.

Es ese el único punto de las protestas de este miércoles que los profesores le reprochan directamente al

### Lo más visto



¿Es beneficiario de la Renta Ciudadana? Banco Agrario dio un anuncio importante



Satena conectará al aeropuerto de Ocaña con tres ciudades



Inspeccionan el piso 11 del Hospital Erasmo Meoz, donde está internado Ramiro Suárez



¡Pilas! Si tiene este billete de \$ 5.000 podrá venderlo por una buena cantidad de dinero



Consejo de Estado tiene la última palabra para el peaje de La Parada

### Empresas

De Norte de Santander

Patrocina por: METRO METRO



Ecopetrol invertirá \$767.000 millones en obras para apalancar la transición...

Gobierno Nacional, a lo que el Ministerio de Educación les responde que está en curso el proceso contractual para escoger los nuevos operadores del Sistema de Salud.

Dice el despacho de la ministra Aurora Vergara que, de esa forma, mejorarán las condiciones de la prestación del servicio. La promesa de la cartera es que **a partir del primero de noviembre habrá cambios** para "alcanzar estándares de calidad que reflejen satisfacción de las necesidades y expectativas de los usuarios".

Pero la marcha de Fecode tiene más tela por cortar. Los docentes del sector público levantan la voz contra dos proyectos de ley presentados por el Centro Democrático que tocan las fibras de la organización sindical y la financiación que sale de los bolsillos del Estado para la educación.

Conozca: [Jóvenes quieren estar en los espacios donde se toman las decisiones](#)

### Titubea el derecho a huelga

El pliego de quejas del **paro nacional de Fecode** incluye una fuerte crítica a un proyecto de ley presentado por la **senadora María Fernanda Cabal** que busca que la educación se catalogue como un servicio esencial, lo que les quitaría el derecho a los maestros a salir a huelga.

El proyecto en cuestión que despierta esas molestias es el que **modifica el artículo 430 del Código Sustantivo del Trabajo** sobre la prohibición de la huelga en los servicios públicos esenciales.

Ese ítem impide que un selecto grupo de sectores (como las empresas de transporte, las ramas del poder público o de servicios básicos como la energía eléctrica) puedan dejar de trabajar para marchar. Y, si se consigue el objetivo de la senadora Cabal, la educación terminaría siendo un servicio público en el que los trabajadores no podrían manifestarse.

"¿Por qué los niños tienen que ver afectado su horario académico por protestas de los profesores? **Que protesten los fines de semana, lo único que estamos buscando es darle un rango especial constitucional a la docencia porque no tiene derecho nadie a afectar derechos superiores como los de los niños**", sostiene la senadora Cabal.

Pero lo que ve Fecode, **en palabras de María Antonieta Cano**, es un "desmantelamiento de la educación pública" de cuenta de ese articulado y de otro de la senadora Paloma Valencia que propone crear un sistema de bonos escolares para que las niñas y niños de escasos recursos puedan estudiar en colegios privados con el apoyo del Estado.

La posición de Fecode es que esa propuesta le quitaría al Estado la responsabilidad de financiar el sistema educativo público, a lo que la senadora Valencia responde que "el proyecto de bono escolar no va a destruir la educación pública" y que dar acceso a la educación privada, "quien tiene bajos ingresos debe tener derecho a escoger".

En Fecode están agramiados 300.000 de los 340.000 docentes de la **educación pública** y esa Federación asegura que sus movilizaciones suelen tener un poder de convocatoria superior al 80%, por lo que este miércoles habrá otra jornada de paro –y sin clases en las aulas– en todo el país.

*Gracias por valorar La Opinión Digital. Suscríbete y disfruta de todos los contenidos y beneficios en <https://bit.ly/SuscripcionesLaOpinion>*



Tu apoyo para seguir manteniendo el enfoque periodístico que ha caracterizado a La Opinión por más de 60 años es muy importante.  
[Suscríbeme.](#)

Escrito por:

**Colprensa**

Miércoles, 30 de Agosto de 2023



**Empresarios colombianos compran insumos brasileños para la industria del mueble**



**Organización La Esperanza en Norte de Santander fue reconocida como empresa inspiradora**



**Cuatro hábitos para el éxito de las empresas**



**Empresa colombiana, la mejor en Latinoamérica para trabajar**

[Ver más contenidos](#)

## Te puede interesar



**Satena conectará al aeropuerto de Ocaña con tres ciudades**



**ECONOMÍA**

**¿Es beneficiario de la Renta Ciudadana? Banco Agrario dio un anuncio importante**



**ECONOMÍA**

**¿No sabe si debe declarar renta? Este es el llamado de la DIAN en Cúcuta**

### Contenido para ti

Estimado lector. De acuerdo con lo que has leído en nuestro portal hemos generado estos contenidos especialmente para ti. ¡Disfrútalos!



**CÚCUTA**

**Maestros de Cúcuta piden mejoras en régimen de salud**



**JUDICIAL**

**Era venezolana la mujer amordaza y asesinada en una trecha**



**COLOMBIA**  
Fecode convoca a paro nacional este 30 de agosto



**CÚCUTA**  
Docentes nortesantandereanos entrarán a paro de 72...



Ahora recibe las noticias de **La Opinión** en Google News Showcase

### Inscríbete a nuestros newsletters

No dejes de estar informado día a día

- ✓ **En contexto**, Recibe cada semana contenido de profundidad.
- ✓ **Empresas**, Recibe toda la información de economía, negocios y movidas empresariales.
- ✓ **Política al punto**, Información sobre los movimientos políticos.
- ✓ **Sabores de mi tierra**, Recibe cada semana las mejores recetas de Norte de Santander.

Inscribirme

Acepto los **términos y condiciones** y el tratamiento de mis datos conforme a la **política de tratamiento de los datos personales**.

### EXCLUSIVO PARA NUESTROS SUSCRIPTORES



**POLÍTICA**

Inspeccionan el piso 11 del Hospital Erasmo Meoz, donde está internado Ramiro Suárez

- 1 El ave fénix 'Benú', se transforma con 'Cenizas'
- 2 Sendero ecológico en Bochalema, una opción para disfrutar
- 3 ¡Parecen animales reales! Las impresionantes tortas que hacen en Cúcuta
- 4 Así cayó el sicario que mató a una niña en Cúcuta



Aerolíneas Estelar anuncia tres vuelos por semana entre Caracas - San Antonio del Táchira



¿Campaña electoral o atención tardía? La frontera recibe obras y servicios tras años de abandono



La Orquesta Sinfónica Binacional es un refugio artístico en Cúcuta

### Temas del Día



Inspeccionan el piso 11 del Hospital Erasmo Meoz, donde está internado Ramiro Suárez



Doble Calzada Pamplona-Cúcuta se entregará en diciembre



¿No sabe si debe declarar renta? Este es el llamado de la DIAN en Cúcuta



Abecé de polémico seguro de los CDA

**La Opinión**

Suscríbete Ahora

Sé uno de nuestros suscriptores

**Compañía**

**Región**

Comunidad  
Ocaña  
Pamplona  
Catatumbo

**Frontera**

Táchira

**Economía**

**Deportes**

Ciclismo  
Tenis  
Cúcuta Deportivo  
Fútbol  
Baloncesto  
Copa América  
Eurocopa  
Juegos Olímpicos

**Vida**

**Opinión**

Editorial  
Columnistas  
Caricaturas

**Premium**

Cursos Virtuales

**Tecnología**

Aplicaciones  
Innovaciones

**Nuestros Portales**

Suscripciones  
La OpiTienda  
Clasificados  
Chica Q'hubo  
La Ó  
Especiales  
Sabores de mi tierra  
La Mejores Empresas de Norte de Santander

**Términos y condiciones**

Política de datos  
Política de privacidad  
Política de cookies  
Derechos de autor  
Superintendencia de Industria y comercio

**Aliados**

Miembros de Amí  
Miembros de Colprensa

**Economía**

Empresa

Finanzas personales

Vivienda

**Cúcuta**

Históricos

Salud

Familia

Zona Verde

Mascotas

**Newsletter**

En Contexto

Política al punto

Empresas

Sabores de mi tierra

Móviles

**Judicial**

Sucesos

**MediaKit para**

**Anunciantes**

**Contáctenos**

Email

WhatsApp

Contact

**Otros**

Promociones

Miembros de Showcase

Miembros de Google

Empresas en



COPYRIGHT © 2022 LA OPINIÓN S.A.S NIT. 890.502.801-7. Prohibida su reproducción total o parcial, así

19